

Medio	Revista Paula
Fecha	24-5-2014
Mención	Premio Periodismo de Excelencia UAH 2013.

Premio Periodismo de Excelencia **UAH** 2013

La crónica *La partida de Hugo y Teresa*, escrita por Jorge Rojas y publicada en *The Clinic* y la entrevista a Juan Emilio Cheyre y Ernesto Lejderman, realizada por Juan Manuel Astorga en el programa *El informante*, de TVN, fueron los grandes ganadores de este premio en las categorías escrito y audiovisual, respectivamente. Revista *Paula* fue finalista con dos entrevistas: *Doctor Rodrigo Paz: sin aliento*, de Roberto Farías; y *El hombre que quiso envejecer como mujer*, de Guillermina Altomonte.



1. Jorge Rojas y Daniela Riffo.
2. Fernando Montes SJ, Gustavo Gorriti y Juan Cristóbal Peña. 3. Rodrigo Fluxá, Pilar Rodríguez, Juan Luis Salinas, Milena Vodanovic y Abraham Santibáñez. 4. El equipo de Paula: Bárbara Riedemann, Josefina Hirane, Francisca Urroz y María José Salas. 5. Enrique Mujica, Mauro Valdés, Juan Manuel Astorga y Guillermo Culell. 6. Esteban Valenzuela, Claudio Marchant, Diego Zúñiga y Luis Breull.



